

¡Venga tu Reino!

REGNUM CHRISTI

DIRECCIÓN LOCAL DE VALENCIA

DLV-FRC 006-2024

A los miembros del Regnum Christi De Valencia

Valencia, 7 de noviembre de 2024

Muy estimados en Cristo:

En medio de la situación que estamos viviendo, todos tenemos la cabeza y el corazón en el sufrimiento de nuestra querida Valencia y las personas que la forman. Son muchas las formas en que estáis dando respuesta a tanta necesidad, gracias a cada uno por tanta generosidad y por ser un trocito de Cielo en este trozo de tierra. Para muchos, habréis sido el rostro de Cristo.

Hace varias semanas celebramos la Convención Local, ni nos imaginábamos lo que estaba por venir, y nos hacíamos esta pregunta: ¿cómo nos llama Cristo a hacerle presente **aquí**, en Valencia? Volviendo a leer las conclusiones de la Convención, creo que es providencial pues el Señor nos llama a ponerle de nuevo a Él en el centro y no vivir en lo superficial, sino en lo profundo.

En esta carta junto al Consejo de la localidad, nos gustaría trasladaros lo que vivimos en la Convención y los pasos a seguir a partir de ahora, y os invito a leer estas conclusiones a la luz del misterio de Cristo presente en este momento.

Durante las distintas sesiones, se vivió un espíritu de gratitud, alegría y esperanza. contemplar el camino recorrido y los frutos que el Señor nos va permitiendo ver nos empuja a continuar con entusiasmo en nuestra misión.

Surgieron muchas intuiciones, certezas, ideas que resonaron en los diversos equipos y en las plenarias. Una de ellas fue el poner **más énfasis en el SER y no en HACER**, con luces como las siguientes:

- Poner a Cristo en el centro de nuestras vidas. Queremos vivir enamorados de Cristo y profundizar en ese amor. Encarnar mejor el ser contemplativos.
- Él nos empuja a SER apóstol las 24 horas, no sólo a “hacer” apostolados.
- No multiplicar actividades, sino ver qué es lo que funciona, hacerlo mejor y en mayor profundidad. Poner el foco en lo importante.
- Conocer el tesoro que llevamos entre manos, profundizar en el carisma que hemos recibido.
- Dedicar más tiempo a formar una comunidad de apóstoles. Somos apóstoles que caminan juntos y quieren vivir en comunidad. Hacer familia, pasar tiempo juntos. Que el Regnum Christi en Valencia sea un TODO y NO una SUMA DE

REGNUM CHRISTI

DIRECCIÓN LOCAL DE VALENCIA

LAS PARTES. Conciliar y armonizar, trabajar en equipo, hacer sinergias, poner a la familia en el centro.

- Poner el foco en la familia: trabajar con ella de forma transversal en todas las secciones.
- Ser comunidades donde se viva la acogida.
- Generar procesos para el discernimiento, espacios de escucha. Profundizar en nuestra identidad como hijos de Dios y como miembros del Regnum Christi, para luego preguntarnos: ¿a qué estamos llamados de forma particular y en equipo?
- Facilitar la transición entre etapas: ofrecer caminos en los que ir madurando y creciendo, partiendo de la escucha de su realidad y no de nuestras estructuras.

Los actuares que se votaron a raíz del ver-juzgar de nuestra localidad para elaborar el plan de la localidad incluyeron los siguientes elementos que se desprenden de los puntos anteriores:

- Poner a Cristo en el centro: volver a mirarlo a Él.
- Profundizar en nuestro carisma.
- Ayudar a descubrir la vida como una vocación, propiciar experiencias vocacionales.
- Ser y no estar: todos tenemos una misión, corresponsabilidad.
- Potenciar la formación de formadores, formar acompañantes (responsables de equipo, directores espirituales, cabezas de apostolado...).
- Definir itinerarios de formación, acompañamiento y seguimiento.
- Ofrecer espacios y cauces para compartir entre secciones y apostolados.

A su vez, constatamos varias convicciones en nosotros:

- Queremos enamorarnos cada día más del Señor.
- No queremos vivir en un BUNKER, pero sí queremos un HOGAR, lugar seguro que nos sostiene y nos forma para la misión.
- No queremos ser un club social, queremos vivir la apertura y la acogida a todos.
- Afianzar, afinar el tiro de lo que se está haciendo y vemos que el Señor va bendiciendo.

REGNUM CHRISTI

DIRECCIÓN LOCAL DE VALENCIA

El camino a recorrer a partir de este momento será:

- pulir los actuares, revisar las actas para rescatar y madurar luces que pueden ayudar. Para ello, se hará un trabajo con el consejo de la localidad para dar forma a este plan recogiendo las aportaciones de la Convención.
- Este plan local se validará en una plenaria local que se ha decidido constituir, en la que participarán los consejos de cada sección y los directores de apostolados.
- Una vez aprobado el plan local, se compartirá con las distintas realidades del Regnum Christi en la localidad y las secciones elaborarán sus respectivos programas entre febrero y marzo para poder trabajar los calendarios a partir de ellos.

Podéis encontrar en los siguientes enlaces tres noticias publicadas a raíz de la convención:

- <https://regnumchristi.es/el-por-ahi-del-senor-discernido-por-todos-confirmado-por-todos-y-en-el-que-todos-nos-comprometemos-resultado-de-la-convencion-local-de-valencia/>
- <https://regnumchristi.es/jovenes-en-la-convencion-de-valencia-tenemos-muchased-de-dios-y-una-actitud-de-busqueda-a-la-que-el-regnum-christi-responde/>
- <https://regnumchristi.es/proximos-pasos-para-dar-forma-al-plan-de-la-localidad-de-valencia/>

Agradezco enormemente a todos los que participaron su tiempo, esfuerzo y talentos de forma tan desinteresada y alegre. Para mí ha sido una experiencia de profundo gozo por el trabajo en equipo que se ha vivido, donde sentir al Señor, su mirada, sus detalles de cariño a través del otro. También ha sido una oportunidad para crecer en la confianza en Dios, en que Él dirige nuestras vidas si le dejamos. Me siento muy orgullosa de esta localidad y de los que la forman, me ha edificado mucho ver a tantos seglares con una entrega tan generosa, sencilla y alegre, valorando tanto el tesoro del Regnum Christi que llevamos en vasijas de barro. ¡Una gozada ver esos corazones enamorados del Señor! ¡Gloria a Dios!

Os pido que continuéis rezando por el camino que está todavía por recorrer, para ir atinando los pasos concretos para hacer presente a Cristo en el *aquí* de nuestra localidad.



Inelén Ortín
Directora del Regnum Christi de Valencia